

Gruß von Hofrat Herbert Eder



Am 6. November nahm Superior Franz Kangler am Afro-Asiatischen Institut in Wien an einer Diskussion über Religion und Politik (s. S. 4) teil.

Frau Dr. Maria-Beate Eder, Tochter von Pfarrer und Dir. i. R. Herbert Eder,

hatte als Referatsleiterin des AAI dies organisiert. In diesem Zusammenhang übermittelte sie sehr herzliche Grüße von ihrem Vater Herbert Eder, der nun schon seit einiger Zeit in der Privatklinik Hochrum, Priestertrakt, Lärchenstraße 41, 6063 Hochrum wohnt.

Herr Eder hatte viele Generationen von Schülern in seiner Lehrerzeit als Chemiker und Physiker in St. Georg von 1949 bis 1971 geprägt. Von 1966 bis 1970 leitete er die Knabenschule als Direktor. Nach seiner Pensionierung in Österreich und dem Tod seiner Gattin wurde Hofrat Eder katholischer Priester und leitete noch einige Jahre eine Pfarre im Tiroler Außerfern.

Da Betty Eder auch ein sehr sympathisches Foto aus jüngster Zeit hatte und Herr Eder noch immer gerne das St. Georgs-Blatt liest, übermitteln wir hier die Grüße von ihm an viele, die ihn noch kennen, und senden auch an ihn in dieser Weise beste Wünsche für die kommende Advent- und Weihnachtszeit.

Franz Kangler CM